

Quelques appréciations sur L'OCHYDACTYL

Voici quelques appréciations sur cet indispensable assouplissement que tous les virtuoses doivent posséder :

Certes, votre appareil ne saurait dispenser totalement des études habituelles, mais il permet d'en réduire considérablement le nombre et la durée.

Avec l'Ochydactyl quelques minutes suffisent pour assouplir les muscles, délier les articulations et discipliner les doigts, tandis que par les moyens accoutumés, des heures sont parfois nécessaires. En outre, cette gymnastique répétée chaque jour cultive et développe la main de façon remarquable.

L'Ochydactyl peut donc rendre les plus grands services à tous les exécutants, élèves ou maîtres, et faciliter leur tâche toujours si rude.

MORPAIN,

Professeur au Conservatoire de Paris.

* * *

Ses emplois sont multiples et variés ; il permet le travail d'accents divers en même temps qu'il assouplit et fortifie les articulations. Son usage se recommande à tous, car il évitera aux élèves de longues heures d'exercices fastidieux, et permettra aux virtuoses de maintenir, avec un minimum d'étude leur technique dans un état permanent d'efficacité brillante.

Maurice DUMESNIL.